

Las bicis vuelven a rodar para celebrar la Constitución y la democracia

06/12/2022



La salida ha sido de forma navideña gracias al decorado.

Cientos de personas han participado esta mañana en **la marcha popular de bicicletas** de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, **FAVE**. Esta es una **cita ineludible para muchas familias de Elda**, ya que es la forma en la que eligen celebrar el Día de la Constitución y de celebrar democracia, los derechos y libertades que emanan de la misma. Los participantes han recorrido alrededor de ocho kilómetros apto para todos los públicos.

La lluvia no ha sido un impedimento para que decenas de familias se hayan agolpado en la Plaza de la Constitución a las 9:30 horas donde se han repartido camisetas amarillas y mochilas para los más pequeños. Alrededor de las **10:40 horas ha arrancado la marcha de una forma especial, ya que los ciclistas han ido pasando por un arco que forma parte de la decoración de Navidad ubicada en la propia plaza**. Los ciclistas han llenado de colorido las calles de Elda

con sus camisetas amarillas y atrayendo la atención de las personas que se encontraban a lo largo de los ocho kilómetros que ha durado la marcha.

La actividad concluyó en la **Plaza de la Ficia**, donde

se ha realizado la **lectura de distintos artículos** de la Constitución por parte de los asistentes y el tradicional sorteo de un jamón. Allí también se llevaron a cabo **actividades y juegos para los más pequeños y se tomaron** un refrigerio organizado por FAVE.